



Gana en Edomex grupo de Higinio Martínez

Reparten a fichitas control de Morena

Obtienen cargos en dirigencias ex candidatos a gubernaturas

REFORMA / STAFF

La dinámica de poner en manos de amigos, operadores políticos y colaboradores de gobernadores y funcionarios públicos las dirigencias de Morena en las entidades prevaleció en las asambleas estatales del partido.

En Jalisco, Carlos Lomeli, ex superdelegado y ex candidato a la gubernatura de la entidad, se convirtió en el presidente del Consejo Estatal. Katia Castillo, ex diputada federal, será la presidenta del partido.

La organización Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad informó en mayo de 2019 que nueve empresas farmacéuticas vinculadas con Lomeli, habían obtenido en siete años más de 2 mil 263 millones de pesos en contratos gubernamentales. De las nueve empresas, sólo cuatro fueron reconocidas como propias por el hoy dirigente morenista.

En Guanajuato, con el

apoyo de Ricardo Sheffield, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profecoc), y de Mauricio Hernández Núñez, delegado de programas sociales, Adriana Guzmán fue designada presidenta estatal de Morena.

El ex panista Ramón Ru-del Oliva será el presidente del Consejo Estatal.

“Con entusiasmo construimos la cuarta transformación para el estado de Guanajuato. Gracias Mauricio Hernández por hacer equipo en favor de nuestra tierra, de nuestro pueblo y de los que menos tienen”, publicó Sheffield el sábado en Twitter, previo a la asamblea morenista.

Apoiada por el Grupo de Acción Política, de Higinio Martínez –ex aspirante a la gubernatura del Estado de México–, la senadora Martha Guerrero fue designada como presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena.

Como secretario general fue electo el diputado Nazario Gutiérrez, del mismo grupo político, y la ex legisladora local Nancy Nápoles Pacheco, como presidenta del Consejo Estatal.

En la asamblea estatal del partido, a la que acudieron 409 consejeros de toda la entidad, el movimiento Mexicanos de Corazón arrasó en la votación para la presidencia del partido con 217 votos para la senadora y 153 a favor de Gutiérrez.

La más cercana contendiente para dirigir al partido, la diputada Nelly Carrasco, del grupo de los obradoristas, o los puros, encabezados por Daniel Serrano, ex alcalde de Cuautitlán Izcalli, sólo consiguió siete votos.

Guerrero es senadora por el Estado de México, originaria de Los Reyes La Paz, y Gutiérrez es legislador de Texcoco.

En Chiapas, por unanimidad, los consejeros de Morena eligieron a Carlos Molina Velasco, ex director de Protocolo del Gobernador Rutilio Escandón, como dirigente del partido en el estado.

Mientras que en Durango, Marina Vitela, ex candidata a la gubernatura, fue designada presidenta del Consejo Estatal, y como presidenta del partido fue electa Lourdes García.

CON INFORMACIÓN DE DZOHARA LIMÓN



■ Katia Castillo (centro) es la nueva dirigente estatal de Morena en Jalisco, y Carlos Lomeli estará al frente del Consejo Estatal.



■ Martha Guerrero, líder de Morena en Edomex; Mario Delgado, dirigente nacional, y Nazario Gutiérrez, secretario estatal.